Sportkegeln-Jugend SG SK Frechen/ESV Horrem

Jugendkegler bei Deutschen Jugendmeisterschaft 2019 in Trier mit von der Partie

Michelle Nickel, Sophia Buschhaus und Fabian Heym aus der Kegelsport-Jugendabteilung der SG SK Frechen/ESV Horrem fiebern dem 20.Juni 19 (Donnerstag) entgegen. Das Trio hat sich für die Deutsche Jugendmeisterschaft 2019 qualifiziert.

<u>Nickel</u> und <u>Buschhaus</u> errangen bei den westdeutschen Titelkämpfen die Goldmedaille im Paarkampf. Außerdem waren sie mit dem Gewinn der Silbermedaille und der Bronzemedaille im Einzel der weiblichen U14 ebenfalls sehr erfolgreich.

Gerne erinnern sich Trainer und Jugendleiter Jürgen Reiser und die Akteure noch an die spannenden Wettkämpfe Anfang Mai in Ostbevern. (Münsterland).

Michelle Nickel/**Sophia** Buschhaus kamen im Paarkampf der weiblichen U14 auf **367 Holz** und wurden damit überraschend "Westdeutsche Jugendmeister 2019".

Im Einzel-Wettkampf der U14 mussten sich beide nur ganz knapp geschlagen geben. Die Silber/ Bronzemedaille für **Sophia mit 567 Holz** und **Michelle 558 Holz** waren gleichzeitig auch die Tickets für die Teilnahme an der **Deutschen Jugendmeisterschaft** im Juni in Trier. Waren es acht Paare bei der "Westdeutschen", so sind es gleich zwölf Duos, die sich nun sportlich in Trier messen. "Unsere Mädels sollen locker und ohne Druck an ihre Aufgabe herangehen



und nicht verkrampfen, die Tagesform spielt auch hier eine entscheidende Rolle", so Jürgen Reiser.



Bei der U18 konnte sich **Fabian Heym** auch gleich **drei Tickets** für die DJM2019 in Trier sichern. Angetreten als Gastspieler für den Verein SK Rösrath war er mit **713 Holz** maßgeblich am Erfolg der Mannschaft beteiligt.

Die Jungs konnten souverän mit 2817 Holz ihren Titel aus dem Vorjahr verteidigen und wurden wieder "Westdeutscher Jugendmeister Verein 2019"



Beim Paarkampf der U18 sicherten sich Fabian Heym mit Yannick Kunz (beide Gastspieler für Rösrath) und 511 Holz den 3.Platz und gleichzeitig für Fabian das zweite Ticket zur DJM2019 in Trier. Das 3.Ticket zur DJM2019 sollte für Fabian noch am gleichen Tag erfolgen. Im Mixed-Paarkampf der U18 belegte er mit seiner Partnerin Lea Karls (Gastspielerin für den Verein Rösrath) mit 490 Holz den 4. Platz





Und zu guter Letzt, waren Michelle (536 Holz) und Sophia (576 Holz) noch erfolgreich.



Mit der Mannschaft (U14) vom Verein SKV Heiligenhaus wurden sie mit 2165 Holz "Westdeutsche-Jugendmeister Verein 2019"



